

# Flash Info

Rougemont, Montferney, Chazelot, Morchamps.

Mars  
Spécial

## AIDONS

# L'UKRAINE

**Mairie de  
Rougemont**

**Ouverte :**

du lundi au  
samedi  
de 9 h à 12 h  
et

Mardi et jeudi  
de 16 h à 17 h  
(hors vacances  
scolaires)

**Permanence  
du Maire :**

chaque samedi  
de 10 h à 12 h

**Secrétariat  
et**

**comptabilité**  
03 81 86 90 06

**Adresse mail :**  
mairierougemont  
@wanadoo.fr

Site internet de  
la commune :  
**Rougemont-  
doub.fr**



Imprimé par nos soins  
Ne pas jeter  
sur la voie publique

A l'initiative de Manue et Cathy, avec le soutien des communes de Rougemont et Tressandans et la participation de bénévoles, un camion de produits nécessaires aux réfugiés ukrainiens sera acheminé vers Besançon dès vendredi matin. Nos colis rejoindront le convoi - organisé par le boulanger Stéphane Ravacley - qui partira en fin de semaine pour les camps implantés en Pologne. Le temps nous est compté... Nous faisons un appel aux dons...

**POINT DE COLLECTE : SALLE DES FÊTES DE ROUGEMONT**

**MERCREDI 2 MARS de 13H00 à 20H00**

**JEUDI 3 MARS de 8H30 à 20H00**

**Liste de première urgence actualisée par les associations humanitaires le 28 février :**

Tout ce qui s'apparente à la petite chirurgie : pansements, bandes ...

Lampes frontales et chargeurs universels de téléphones.

**Mais aussi :**

Couvertures thermiques, sacs de couchage, plaids, matelas gonflables, oreillers, tentes.

Produits d'hygiène : gels douche, dentifrices et brosses à dents, couches, serviettes, lingettes.

Masques réutilisables et jetables.

Sets de vaisselle réutilisable et serviettes en papier.

Batteries de téléphones.

Piles, bougies, torches.

Alimentation : eau, aliments instantanés, barres énergétiques, fruits secs, noix, conserves, pâtes, céréales instantanées.

Médicaments et produits pharmaceutiques : garrots, compresses, antalgiques, kits d'urgence, seringues...

Attention : **PAS DE VÊTEMENTS** le stock est déjà suffisant.

Vos dons seront collectés par catégorie à votre arrivée à la salle des fêtes.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter Manue au : 06 87 41 05 53



**Il n'y a pas de petits dons, tout est utile.  
NOUS COMPTONS SUR VOTRE GÉNÉROSITÉ  
ET VOUS EN REMERCIONS PAR AVANCE**



# L'EST

## RÉPUBLICAIN

Mardi 1<sup>er</sup> mars 2022

BESANÇON

3

BESANÇON

## « L'extraordinaire » succès de l'appel aux dons du boulanger Stéphane Ravacley

Les dons pour les réfugiés ukrainiens affluent d'un peu partout jusqu'à La Hûche à Pain, la boulangerie de Stéphane Ravacley située au centre de Besançon. L'homme, qui s'est décidé à agir dans l'urgence, observe localement un grand élan solidaire. Un convoi de plusieurs véhicules prendra la route pour Przemysl, en Pologne, dans quelques jours.

« **A**près l'appel sur les réseaux sociaux, ça s'est enflammé ! C'est extraordinaire ! » Stéphane Ravacley a encore du mal à réaliser ce qu'il est en train de mettre en œuvre. Le boulanger de Besançon, désormais connu dans toute la France après sa grève de la faim afin de faire régulariser son apprenti guinéen, vient de se lancer dans son deuxième grand combat solidaire. « Et je crois que c'est même encore plus énorme que le premier, dit-il ce lundi 28 février, au premier jour de sa grande collecte de denrées et vêtements en faveur du peuple ukrainien. Énorme, car on est dans l'urgence complète. »

« Cette fois-ci, je me suis dit "J'y vais ! Je vais l'aider !" »

En ce début d'après-midi, une dame vient d'abord lui offrir une couverture rose, ne manquant pas de féliciter l'artisan pour cette nouvelle aventure. Certains automobilistes s'arrêtent aussi, parfois l'espace de quelques secondes. Baisent leur fenêtre. L'artisan



Les personnes qui se sentent concernées pourront ainsi à leur tour apporter leur pierre à l'édifice, entre 7 h 30 et 13 h 30, puis entre 15 h 30 et 19 h 30, dans la boulangerie du centre de Besançon.

Photos ER/Arnaud CASTAGNÉ

réceptionne les sachets en vol. D'autres véhicules se garent aussi en file indienne, le long du trottoir, afin de décharger des quantités plus importantes. C'est le cas de cet homme qui, en silence, viendra déposer un peu de nourriture, avant d'aussitôt reprendre la route. C'est aussi le cas d'Emmanuelle. Cette infirmière libérale, « marquée par l'histoire avec son apprenti » a rempli avec son compagnon deux voitures et une remorque avant de venir à la rencontre du célèbre boulanger. « Cette fois-ci, je me suis dit "J'y vais ! Je vais l'aider !" », lance celle qui devrait même être du voyage, au sein du grand convoi solidaire qui s'élan-

cera dans quelques jours.

« **Les associations nous attendent déjà** »

Habits, couches, médicaments, nourriture... Les dons sont acheminés dans un premier temps dans l'arrière-cour de la boulangerie, avant que le tout ne soit de nouveau chargé dans un camion, en fin de journée. Le boulanger estime à 40 m<sup>3</sup> la quantité de dons déjà rassemblés le dimanche soir, alors que la collecte n'avait pas réellement débuté. « Je pense que l'on partira avec 200 m<sup>3</sup>, c'est beaucoup plus que ce dont on pensait, continue l'artisan. On a véritablement besoin de matériel pharmaceutique, pansements, désinfectant et tout ce qui peut aider pour les blessures », précise Stéphane Ravacley.



« Je pense que l'on partira avec 200 m<sup>3</sup>, c'est beaucoup plus que ce dont on pensait, continue l'artisan. On a véritablement besoin de matériel pharmaceutique, pansements, désinfectant et tout ce qui peut aider pour les blessures », précise Stéphane Ravacley.

ceutique, pansements, désinfectant et tout ce qui peut aider pour les blessures. »

**Direction Przemysl en Pologne**

Et alors que ce dernier pensait que le convoi allait prendre la route le 8 mars prochain, devant l'urgence de la situation, le grand départ devrait même être avancé au moins un jour « car les associations nous attendent déjà. Comme d'autres camions partent de Savoie, on doit se rejoindre au préalable. » Direction ensuite la ville polonaise de Przemysl, proche de la frontière ukrainienne, simplement séparée d'une centaine de kilomètres de

la ville de Lviv, où afflue la population ukrainienne, car pour le moment épargnée par les combats.

En attendant, cette mobilisation bisontine, qui n'est pas la seule dans l'agglomération, continue. Dès ce mardi, la boulangerie rouvrira ses portes aux horaires habituels. Les personnes qui veulent aider pourront ainsi à leur tour apporter leur pierre à l'édifice, entre 7 h 30 et 13 h 30, puis entre 15 h 30 et 19 h 30.

Hugo GIRARDOT

Le point de collecte se situe à La Hûche à Pain, 11, rue Rivotte à Besançon. Contact : stephane.ravacley@gmail.com.